

## ABSTRAK

**Chalimatus Sa'diyah, NIM: 1640110074** dengan judul " Motivasi Remaja Dalam Kegiatan Bimbingan Rohani (Studi Deskriptif Tradisi Aurodan Jama'ah Thoriqoh *Asy-Syhadatain* di Desa Blimbing Kidul Kaliwungu Kudus)"

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Bagaimana motivasi remaja dalam kegiatan bimbingan rohani di Desa Blimbing Kidul Kaliwungu Kudus? (2) Bagaimanakah bimbingan rohani jama'ah Thoriqoh *Asy-Syhadatain* di Desa Blimbing Kidul Kaliwungu Kudus? (3) Apasaja faktor pendukung dan penghambat motivasi remaja dalam kegiatan bimbingan rohani di Desa Blimbing Kidul Kaliwungu Kudus?

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan menggunakan paradigma naturalistik. Lokasi penelitian di Desa Blimbing Kidul Kaliwungu Kudus sebagai sumber data untuk mendapatkan potret bimbingan rohani dan tradisi aurodan jama'ah thoriqoh *Asy-Syhadatain*. Data tersebut diperoleh dengan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Semua data dianalisis dengan interaktif dan berlangsung secara terus menerus, meliputi reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Motivasi remaja dalam mengikuti bimbingan rohani di Desa Blimbing Kidul Kaliwungu Kudus ini semata-mata mereka ingin meraih ridlo Allah, kegiatan ini meliputi bersholawat, membaca wirid dan memahami ilmu agama yang disampaikan dalam kegiatan Jama'ah Thoriqoh *Asy-Syhadatain*. Motivasi ini merupakan pilihan yang baik dalam menjalani kehidupan. Karena disamping mereka bekerja juga agar senantiasa mengingat pada Allah Swt. Motivasi remaja mengikuti bimbingan rohani ini menandakan adanya kesadaran pada remaja akan pemahaman ilmu agama dan mampu memahami dan membedakan mana hal yang baik dan yang kurang baik, dan mampu mendekatkan diri kepada Allah Yang Maha Kuasa. (2) Kegiatan bimbingan rohani Jama'ah Thoriqoh *Asy-Syhadatain* Desa Blimbing Kidul Kaliwungu Kudus dapat membantu remaja dalam menyesuaikan kehidupan di lingkungan yang penuh dengan pengarahan dan bimbingan keagamaan agar remaja mampu menyelaraskan kehidupan sesuai dengan aturan dan kewajiban bagi setiap muslim. Hal itu demikian, agar remaja tidak hanya sekedar tahu tentang shalat, atau masalah ubudiyah, namun juga dari pengurus menghendaki agar remaja mampu memahami tentang tata cara dan pelaksanaannya yang sesuai ketentuan, waktu, dan syarat-syaratnya. Selain itu, agar senantiasa selalu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, dan agar mereka mau menjalankan kewajiban sebagai umat Islam dan menghiasi diri dengan akhlaqul karimah. (3) Faktor pendukung motivasi remaja dalam kegiatan bimbingan rohani Jama'ah *Asy-Syhadatain* di Desa Blimbing Kidul Kaliwungu Kudus yaitu a). Antusias remaja dalam mengikuti kegiatan dan menerima petuah, b) Kesiapan dalam memberi nasehat yang disampaikan, patuh dalam melaksanakan kegiatan, perlengkapan kegiatan sudah siap, dan c) menjalankan dari nasehat-nasehat yang telah disampaikan. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu keberadaan beberapa remaja yang kurang minatnya, kurangnya perhatian remaja dalam memahami agama, dan adanya halangan dalam mengikuti kegiatan bimbingan rohani.

**Kata Kunci:** *motivasi remaja, bimbingan rohani.*